



わたし水仙、ここにいます！

「北下浦のまちを水仙でいっぱいになりたい」そんな願いを込めて、北下浦地域の皆さんが協力して取り組んでいるのが、「水仙の街・北下浦事業」です。

北下浦地域運営協議会が発足して4年目で、3万球を超える水仙が、道路や公園など新しい土地に根付きました。

今年も、野比海岸での掘り起こしや千葉県鋸南町からの譲り受けで約16,000球の球根を調達。9月から順次、北下浦地域全体で植付け作業を行っています。

<長沢公園>

冬の季節の野山には花もなく殺風景、散歩などで水仙の花を見つけると冬から春への移り変わりを感じ、間もなく寒い冬から解放される気持ちが一層強くなり、心が癒されます。

北下浦地域では、これまで「野比水仙の会」の尽力で10年にわたって野比海岸を中心に水仙が植え続けられてきました。北下浦地域運営協議会でも同会の協力を得て、継続的な取り組みを行っていく考えです。水仙が地域の方や外から来られた方の楽しみになるように願うばかりです。

※花の見ごろは12月下旬～2月です。



<津久井小学校わき>



<粟田県道沿い>



<野比海岸公園>



<長沢村岡公園>

平成27年度水仙植え付け場所

○野比地区…野比海岸公園

○長沢地区…長沢村岡公園・長沢公園・北下浦行政センター
東側川沿い歩道・三浦しらとり園擁壁下道路ざわ

○津久井地区…津久井小学校わき土手

○グリーン17地区…グリーン17自治会敷地道路沿い生垣下部

○粟田地区…粟田2丁目第3公園など・県道沿い植え込み



<行政センター東側川沿い歩道>

2,000人の力で北下浦海岸を一斉清掃

北下浦地区では、クリーンよこすか運動の一環として、昭和53年から毎年6月の日曜日に、野比から津久井にかけて海岸の一斉清掃に取り組んでいます。昨年は雨天中止でしたが、今年は6月28日に好天に恵まれ実施できました。北下浦地域運営協議会が調整しましたが、各町内会・自治会からボランティア約2,000人が参加し、ゴミ袋にして600袋、約4,000キログラムのゴミが回収されました。参加者の皆さん、お疲れさまでした。



北下浦中が国交大臣表彰を受賞

北下浦中学校では10年以上前から夏休みに長沢の海岸清掃を行っています。このほど海をきれいにする長年の活動が認められ、国土交通大臣の表彰を受けました。7月24日の「海の日」表彰式典に担当教諭と生徒会長の小畑君が



平成27年(第20回)「海の日」表彰式典 平成27年7月24日

出席、賞状と盾を受け取りました。小畑君は、「思っていたよりも立派な表彰状で嬉しい、これからも活動を続けていきたい」と喜びと決意を語ってくれました。

今年も熱演、青少年のサマーコンサート

夏の恒例行事「サマーコンサート」が実行委員会によって8月20日に行政センター集会室で開催されました。「中学生に活動発表の場を」と始まったこの催しも17回目を迎え、すっかり地域のおなじみとなりました。北下浦中学校音楽部、長沢中学校と津久井浜高校の吹奏楽部、そして北下浦小学校合唱団。それぞれの熱演にたくさんの声援が送られました。



北下浦小学校



北下浦中学校



長沢中学校



津久井浜高校

北下浦地域運営協議会は、地域で活動している団体が連携して住みよいまちづくりや地域課題の解決を目指し、次の事業に取り組んでいます。

- 水仙の街・北下浦事業
- 北下浦海岸一斉清掃の調整
- 北下浦新年賀詞交歓会
- 広報「きたしたうら」の発行
- 地域で支える福祉活動事業
- 地域活性化イベント事業
- ウォーキングロードサイン設置事業
- 町内会活動参加等促進事業

今後の会議開催予定

(平成27年11月以降)

【理事会】

平27. 12. 15 (火) 15:30～

平28. 2. 16 (火) 15:30～

場所:北下浦コミュニティセンター

【総務委員会】

平27. 11. 12 (木) 18:30～

平27. 12. 10 (木) 18:30～

平28. 1. 14 (木) 18:30～

場所:北下浦コミュニティセンター

【企画委員会】

平27. 11. 26 (木) 18:30～

平27. 12. 24 (木) 18:30～

平28. 1. 28 (木) 18:30～

場所:北下浦コミュニティセンター